

Postolonnec. Le maire répond à l'Adeliso

L'association environnementale Adeliso avait réagi à la rupture de canalisation d'eaux usées constatée ce week-end au Menez-Gorre, parlant de possible pollution de la plage de Postolonnec. Le maire, Daniel Moysan, réfute le terme de « pollution » et assure que les précautions ont été prises.

Lors des travaux au rond-point du Sligo, à Menez-Gorre, vendredi, un écoulement d'eaux usées avait été constatés, provenant d'une canalisation cassée.



Suite à l'article paru jeudi dans nos pages, le maire, Daniel Moysan, a souhaité réagir. « Les accusations de pollution relevées dans l'édition du 16 février dernier ne sont qu'un nouvel épisode du feuilleton médiatique sur la thématique assainissement à Crozon. Feuilleton qui, en continuant à s'exprimer dans l'outrance, secoue les esprits et surtout, désinforme. Je tiens en effet à rappeler qu'un terme fort tel que "pollution" ne peut être employé sans preuve, mais bien à la lumière de mesures précises et d'analyses

réalisées par des experts et des laboratoires agréés. Dans le cas présent, je rappelle que toutes les mesures de précautions ont été prises rapidement et en toute connaissance de cause, cet incident étant peu courant mais pas exceptionnel ».

Dix ans de retard à Lostmarc'h

« Je rappelle également, poursuit Daniel Moysan, que par le passé, l'association a contribué à un retard de dix années, de 1974 à 1984. dans la mise en route de la

station d'épuration de Lostmarc'h, avec un surcoût d'un million de francs. Pendant ces dix années, s'est-on interrogé sur l'écoulement des effluents et leurs impacts sur notre environnement ? », s'interroge l' élu, qui termine : « Avec mon équipe, depuis 2008, nous investissons 1 M€ par an pour la rénovation du réseau et nous continuerons, contre vents et marées, à garder le cap vers les objectifs que nous nous sommes fixés, en toute transparence et avec la confiance dont nous honorent les citoyens ».